

**Donnerstag, 8. November 2018, 19 Uhr**

**René Künzli**

Präsident terzStiftung, Schweiz



## **Vorbilder leuchten – und bleiben gesund!**

Eine buchstäblich «einleuchtende» Idee und sinnvolle Kampagne zur Sichtbarkeit im Strassenverkehr, funktionaler Mode und generationenübergreifender Vorbildfunktion. Wie sich Fussgänger und Radfahrer in der Dunkelheit und bei schlechter Sicht mittels reflektierender, modischer Kleidung schützen und gleichzeitig Vorbilder sein können, wird Ihnen an diesem Abend gezeigt. Diese Kampagne will auf sympathische Art und Weise die Verkehrsteilnehmenden für dieses wichtige Sicherheitsthema sensibilisieren. Dazu werden unter anderem modische, elegante, nicht-stigmatisierende reflektierende Kleidungsstücke und Accessoires präsentiert, die alle Menschen im Strassenverkehr gut sichtbar machen und so besser schützen. Vieles kann man ganz einfach selber machen. Es liegen auch Verzeichnisse auf, wo reflektierende Kleidungsstücke und Accessoires bezogen werden können. Werden Sie zu leuchtenden Vorbildern.